

Con el fin de entender la tragedia que viven en VIC (Barcelona) los Hermanos y seminaristas

La situación que están viviendo los miembros de la Comunidad maristas de Vic, en especial la sección del seminario, cada día se hacía más insoportable.

El Comité de Vic se personó para comunicar al Director que debían entregar la casa y que los profesores por seguridad mejor que se ausentaran de la ciudad y que los seminaristas estarían asistidos en la Casa Caritat bajo la custodia del personal de los servicios sociales.

Los formadores de los seminaristas prefirieron ir con los seminaristas gentilmente acogidos por las familias de las masies de la comarca. Muy poco tiempo duró esta solución, pues los milicianos exigieron traer a los seminaristas al edificio de beneficencia Casa Caritat.

Los profesores acudían diariamente a visitarlos y darles alguna clase. Los controles e inconvenientes cada día eran más prohibitivos, llegó el día que se prohibieron las visitas.

Ante esta situación los hermanos tuvieron que seguir las indicaciones de los miembros del Comité: abandonar VIC

Pensaron que Barcelona por ser en ella desconocidos y tener amigos podían esperar pasar aquella tormenta.

Por grupos van saliendo hacia Barcelona

Los hermanos Alipio José y Justo Pastor viajan juntos a Barcelona a finales de agosto y se colocan en una pensión de la calle Aviñó en donde habrá otros compañeros maristas.

Los hermanos Severino y José Teófilo salen también juntos.